

Nouvelles de France et des Colonies

LE MYSTÈRE DE RAIDS EN ROBACHE

St-Die, 15 novembre. — Après trois ans d'impunité Romand, l'ancien douanier, le meurtrier présumé de sa femme et de ses trois enfants, vient d'être arrêté et conduit en prison. Une équipe de 10 terrassiers a commencé des fouilles autour de la ferme. Les fouilles vont se poursuivre méthodiquement autour de l'habitation de Romand, sur un rayon assez étendu. On espère pouvoir retrouver, d'ici peu, les cadavres des quatre victimes.

UN COUP DE THEATRE. — UNE ARRESTATION SENSATIONNELLE.— L'AFFAIRE STENHEIL.

Paris, 27 Nov.

La veuve du peintre Steinheil accusée de complicité dans le meurtre de son mari vient d'être arrêtée aujourd'hui même. Il a fallu mettre des gardes aux abords du palais de justice pour empêcher la foule d'y pénétrer pendant l'interrogatoire. Dans la rue on se battait pour s'arracher les journaux, qui donnaient les détails de l'affaire. Les adversaires politiques du gouvernement actuel comme Edouard Drumont et Henri Rochefort réveillent la vieille histoire des relations de Me Steinheil avec le président Félix Faure, Alexandre Wolff, faussement accusé par Me Steinheil du meurtre de Steinheil, a été remis en liberté.

Le mystère scandaleux qui entoure la mort du président Félix Faure va probablement être dévoilé. Les journaux réactionnaires vont jusqu'à prétendre que de grosses personnalités politiques sont impliquées dans cette affaire. On redoute un scandale national, un gros émoi règne dans Paris.

LES ESSAIS DE W. WRIGHT

Le Mans, 14 novembre.—Pour n'avoir pas voulu profiter du beau temps quand il le pouvait, Wilbur Wright risque bien de se voir contrarié par les circonstances atmosphériques. Aujourd'hui, un brouillard épais à couper au couteau, l'a empêché de tenter le prix de la hauteur, pour lequel il était engagé. Il s'est contenté de donner des leçons à ses élèves, et il a ainsi fait deux vols de quinze à vingt minutes avec le comte de Lambert et un vol de dix minutes avec le capitaine Lucas-Girardville.

Le Mans, 15 novembre.— L'aviateur Wright a gagné le prix de la hauteur.

UNE COURSE D'AÉROPLANES ORGANISÉE PAR L'AÉRO CLUB, ELLE AURA LIEU, AU MOIS DE SEPTEMBRE, ENTRE CHALONS ET REIMS.

Chalons-sur-Marne, 15 novembre.— Le comte de La Vaulx, vice-président de l'Aéro Club de France, est venu

aujourd'hui à Chalons-sur-Marne, faire des visites au préfet de la Marne, au maire de Châlons et au président de la Société artistique châlonnaise, pour l'organisation du grand concours d'aéroplanes et de ballons dirigeables qui doit avoir lieu au mois de septembre prochain, entre Châlons-sur-Marne et Reims.

Ses démarches ont abouti et un comité d'organisation va être prochainement nommé.

DEUX ENFANTS NOYÉS

Oran, 16 novembre. — On mande de Mostaganem, qu'un tonnelier était venu récemment avec sa femme et ses deux enfants, une fillette de cinq ans et un garçonnet de trois ans, à quelques kilomètres de cette ville, dans une ferme, où il était occupé à la réparation des futailles.

Hier, la mère, après avoir donné le goûter de quatre heures à ses enfants, les laissa jouer autour de la ferme. Peu après, ne les voyant pas, elle les appela, mais ses appels restèrent sans réponse. On se mit alors à leur recherche et le père ne tarda pas à découvrir les corps des pauvres petits dans un bassin de la cour où se déversent les lies, les déchets de vins et les eaux de lavage des futailles. Les deux corps surnageaient, étroitement enlacés. Les malheureux enfants tenaient encore entre leurs mains la tartine qu'ils avaient reçue de leur mère.

Tous les efforts pour les ramener à la vie restèrent impuissants.

IMAGINATION MERIDIONALE.— INGENIEURS, MAIS MALHONNETES. — DES PROPRIÉTAIRES DE VILLEFRANCHE - D'AVEYRON S'APPROPRIAIENT L'EAU DE LA CANALISATION MUNICIPALE, QU'ILS REVENDAIENT A LA VILLE.

Villefranche-d'Aveyron, 14 novembre. — Le parquet s'occupe d'une affaire extrêmement grave, concernant plusieurs propriétaires, sur les terrains desquels passait la canalisation qui alimente d'eau potable la ville de Villefranche.

Ces propriétaires auraient, intentionnellement, percé la canalisation pour détourner l'eau et la conduire ou la retenir chez eux. Il y en aurait même qui auraient poussé l'audace jusqu'à vendre à la ville ces soi-disant sources, qui lui appartenaient déjà.

La population de Villefranche est d'autant plus furieuse contre les auteurs de ces agissements qu'elle faisait depuis de longues années, de gros sacrifices pour avoir de l'eau potable et qu'elle en manquait toujours.